



Das Europäische Parlament durfte beim Besuchsprogramm in Straßburg natürlich nicht fehlen. Der Europaabgeordnete Arne Lietz hatte 47 Sozialdemokraten aus ganz Sachsen-Anhalt eingeladen. Foto: privat

Europäisches Parlament in Straßburg besucht

Der Europaabgeordnete Arne Lietz hatte Sozialdemokraten eingeladen

SALZWEDEL (cr/pm). In Straßburg sitzt Arne Lietz seit Mai 2014 als SPD-Abgeordneter im Europäischen Parlament für Sachsen-Anhalt. Er ist Mitglied der Fraktion der Progressiven Allianz der Sozialdemokraten. Als Dankeschön für die tolle Unterstützung in seinem erfolgreichen Wahlkampf organisierten er und sein Team seine erste Besuchergruppenfahrt nach Straßburg.

An ihr nahmen 47 Sozialdemokraten aus ganz Sachsen-Anhalt teil. Sechs von ihnen kamen aus

dem Altmarkkreis Salzwedel. Straßburg ist neben Brüssel und Luxemburg ein Arbeitsort des Europäischen Parlaments. Das ist im EU-Vertrag festgeschrieben. Es kommt vermehrt aus den Reihen der Abgeordneten Kritik an der Anzahl der Arbeitsorte. Ausschlaggebend sind die entstehenden Kosten beim Umzug von Brüssel nach Straßburg und umgekehrt.

Am Abend des Anreisetages erkundeten die Teilnehmer Straßburg oder die Umgebung um ihr

Hotel. Am nächsten Tag hieß es früh, den Schlaf zu unterbrechen, denn am Vormittag war das Gebäude des Europäischen Parlaments das Ziel. Dieses befindet sich an der Allée du Printemps. Neben einer kurzen Führung durch das Gebäude konnten sie im Plenarsaal auf der Besuchertribüne Platz nehmen.

Nach dem Mittagessen erkundete ein Großteil der Teilnehmer mit einem Flussschiff die historische Altstadt von Straßburg. Die anderen erforschten die Altstadt,

die von den beiden Armen der Ill umschlossen wird, per pedes. Im Anschluss ging es zum Weingut Domaine Meckert, das sich mit biologischem Weinanbau beschäftigt. Die Sozialdemokraten konnten den für sie geschmacklich besten Wein herausfinden. Das typisch elsässische Abendessen war der krönende Abschluss des Tages. Die Teilnehmer bedankten sich bei Arne Lietz und seinem Team. Sie wünschten ihnen eine erfolgreiche politische Arbeit.